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Брак – это священные узы, связывающие двух любящих людей. Брак относится к одному
из семи таинств христианской религии. Это очень важное таинство, и если люди его
принимают, то, разорвав свои отношения, они совершают грех, предают Бога.  В
нынешнее время много молодых пар решаются связать свои отношения не только
штампом в паспорте, но в первую очередь «закрепить их на небесах». Венча ние – это
таинство, в котором супружеский союз благословляется Богом.
    Приятно наблюдать, когда еженедельно в любом костеле города можно видеть
молодую пару, которая открыла дверь к Богу. Все это выглядит красиво, но через
некоторое время многие влюбленные пары забывают, что месяц, год или двадцать лет
назад они приняли на себя одно из семи таинств, что это не штамп, который может быть,
а может и не быть (в случае развода). Венчание – это нечто большее, это преклонение
перед Богом, перед своим супругом. †      Но люди разрушают свои отношения, предают
друг друга и Бога. Количество разводов в Беларуси с каждым годом увеличивается.
           В Беларуси в первом квартале 2012 года статистика разводов составила 87,5%. Было зарегистрировано 11158 семейных пар, а распалось 9766.  
        
      
    С чем это связано? Понимают ли люди смысл брака, ответственны ли, когда стоят
перед алтарем и клянутся в верности и в совместной жизни до смерти? Глядя на
статистику разводов, кажется, что нет. Человек забывает обо всем. Только не ясно
одно: забывает, или же он и в ту минуту, в тот час венчания не осознавал силы
сказанных слов, силы слияния сердец. 
    Многие пары относятся к венчанию, как к обязательному красивому торжеству. Их
волнует общественное мнение, они считают, что так принято, что нужно поступать, как
все, а главной сути так и не осознают. Безусловно, торжество и вправду красивое и
обязательное при создании семьи. Но раз ты верен Богу, будь верен до конца.
    Важно понять, что мы пытаемся обмануть не себя, не супруга, а Бога. Каждый
человек грешен, но нарушить одно из таинств является тяжким грехом. Нужно понять
смысл венчания, проникнуть душой, услышать Бога и научиться прощать, уступать и
быть покорными.
    Вступив в отношения с другим человеком, надо быть готовым к трудностям,
непониманию, прощению, ведь венчаются люди для того, чтобы сделать друг друга
счастливыми. Не зря говорил Ж. Руссо: «Любить глубоко – значит забыть о себе». А в
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нынешнее время прослеживается непонимание, проявление характера, агрессия,
лидерство. Если вы любите Бога, то ваше отношение к нему проявляется в отношении к
любимому человеку, с которым вы вместе шли к Богу, к вере.
    Цитируя слова А. С. Романовой: «Во всех испытаниях ищи терпения, а ни избавления;
если ты его заслуживаешь, оно скоро к тебе придет», хочется добавить, что Бог видит
все и за все наградит или накажет.
           Что для нынешней молодежи кроется в понятии «венчание»?1.Маргарита Гузевич:
    – Это значит, что ты готов с человеком провести всю жизнь, уверен в нем, в семье и в себе. Знаешь, что при любых неприятностях и трудностях вы со всем справитесь. Это союз на небесах на всю жизнь.
    2. Елена Карпук:
    – Для меня это закрепление отношений с любимым человеком перед Богом, но только раз и навсегда. 
     3. Виктор Живушко:
    – Для меня это любовь к жене.
    4. Дмитрий Горковский:
    – Это клятва в верности до конца дней. И ее надо держать до конца дней, иначе зачем венчаться? Я считаю, что венчаться нужно тогда, когда пара готова к этому. 
     5. Наталья Скомарошко:
    – Это когда ксендз благословляет невесту и жениха на счастливую семейную жизнь, на рождение детей и их воспитание.  
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